

Ein Lichtermeer am Samstag auf dem Lingener Marktplatz



Unter dem Motto „Lasst Hoffnung leuchten für die Menschen in Not hier und weltweit!“ sollen am Samstag, 12. November, ab 16.30 Uhr auf dem Marktplatz in Lingen viele Kerzen brennen. Jede Kerze der traditionellen Veranstaltung steht für einen Menschen in einer schwierigen Lebenslage. Damit es an diesem Abend noch etwas heller leuchtet, sind alle Kinder eingeladen, bunte Laternen

mitzubringen. Das teilte jetzt der SKM – Katholischer Verein für soziale Dienste in Lingen mit. Lingen ist eine von mehr als 90 Städte und Gemeinden, die dem Aufruf von Caritas International folgen und damit ein Zeichen der Solidarität für Menschen am Rande der Gesellschaft setzen. Zur Aktion in Lingen laden der SKM, der SkF, das Freiwilligen-Zentrum und der Caritasverband

Emsland ein. Mit den Spenden der Aktion werden bedürftige Menschen in Lingen sowie die Arbeit der Caritas mit unbegleiteten minderjährigen Flüchtlingen unterstützt. Kerzen gibt es zum Solidaritätspreis von 3 Euro am Samstagvormittag am Info-stand vor der Alten Marktapotheke oder abends vor Ort. Für jede Spende wird sinnbildlich ein Licht der Solidarität entzündet. Foto: SKM Lingen